

令和4年度 第2回
日野市教育委員会臨時会議事録要旨

令和4年（2022年）11月4日

日野市教育委員会

令和4年度第2回日野市教育委員会臨時会

開催日時 令和4年(2022年)11月4日(金)
19時00分～19時09分

開催場所 506会議室

出席委員 教育長 堀川 拓郎 教育長職務代理者 高木 健夫
委員 西田 敦子 委員 真野 広
委員 東 桜子

議事録署名委員 委員 高木 健夫

事務局出席者 教育部長 村田 幹生 教育部参事 長崎 将幸
教育部参事 小林 真 庶務課長 伊藤 浩一
(兼IT活用推進室長) 学校課長 久保田 博之

傍聴者 なし

書記 庶務課庶務係長 廣田 隆二
庶務課主事 大矢 千尋

議事内容 別紙のとおり

この議事録は事実と相違ないことを認め、ここに署名します。

議事録署名
教 育 長 堀川 拓郎

議事録署名
委 員 高木 健夫

議事内容

議案

第 3 3 号 日野市教育委員会委員の辞職について

(議事の要旨)

開始 19時00分

[堀川教育長]

ただいまから、令和4年度第2回教育委員会臨時会を開会いたします。

本日の議事録署名は、高木委員にお願いいたします。

本日の案件は、議案1件です。

それでは、議事に入ります。

議案第33号・日野市教育委員会委員の辞職についてを議題といたします。

本件につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第6項の規定により、当該委員は議事に加わるできません。よって、ここでご退席をお願いいたします。

(東委員退席)

[堀川教育長]

それでは、事務局より提案理由の説明をお願いします。庶務課長。

○議案第33号 日野市教育委員会委員の辞職について

[伊藤庶務課長]

議案第33号・日野市教育委員会委員の辞職についてでございます。

提案理由でございます。

令和4年10月18日付けにて、日野市教育委員会委員、東桜子氏より辞職願が提出されました。

これを受けまして、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第10条の規定により、教育委員会の同意を求めるものでございます。

次ページをお開きください。

ご同意いただきたい内容は記載のとおりでございます。また、資料として、東委員より提出されました辞職願の写しを添付しております。なお、日野市長宛てにも同様の辞職願が提出されております。

説明は以上でございます。

[堀川教育長]

事務局からの説明が終了しました。御質問がございましたらお願いいたします。御質問がなければ、御意見を伺います。

[高木委員]

東委員におかれましては、3年強という期間でしたが、この間日野市の教育行政に、ご尽力いただきました。辞職願を拝見し、残念ですが、同意したいと考えています。

以上です。

[堀川教育長]

他にご意見はございませんか。なければ、御質問・御意見はこれにて終了します。

お諮りします。

日野市教育委員会委員の辞職について、これに同意することに 異議ございませんか。
(「異議なし」の声あり)

[堀川教育長]

異議なしと認めます。

議案第33号の件は同意することに決しました。この結果を東委員に通知することといたします。

議案審議が終了しましたので、東委員の入室を求めます。

(東委員入室)

[堀川教育長]

議案第33号の審議が終了いたしました。なお、議案第33号については同意することに決しましたので、ここで申し添えます。

それでは、東委員より、ひと言ごあいさつをいただきたいと思います。

[東委員]

本日は皆様の貴重なお時間を頂戴しましたこと感謝申し上げます。

令和元年の10月2日に教育委員を拝命させていただき、3年と2ヶ月務めさせていただきました。

教育委員に携わる前には、日野市立小中学校 PTA 協議会の会長職を3年半努めていましたので、PTA 保護者の立場として日野市全体を見渡し、時に行政とともに活動をしてきました。

立場を変えて、教育委員会の中での保護者枠として携わっていく中で、今まで見えていなかったものの学びも大きく、教育行政や教育現場の想いなどを知ることを含めて、多岐にわたる活動は、私にとってとても大切なかけがえのない時間となっていきました。

私が就任した令和元年度の冬に、新型コロナウイルスが蔓延し、緊急事態宣言や全国一斉休校など予測不可能な社会状況となり、学校教育・社会教育・家庭教育などの環境も大きく変貌しました。

そのように様々変わる中で、その環境に合わせて変えていかなければならないものや変えてはいけないものなど、教育委員の皆様や事務局の皆様とひざを付け合わせた協議を繰り返し、一丸となって乗り越えてきたことなど、貴重な経験をさせてもらいました。

事務局の皆様の様々な役割でのサポートの力は非常に大きく、色々な場面で助けられました。本当にありがとうございました。教育委員の皆様にも素人考えが多い私の発言も受け入れてくださり、色々とお迷惑をおかけしましたが、皆様から多くのご指導いただきましたこと、心から感謝いたしております。

日野市の学校教育は、第4次日野市学校教育基本構想に向けて次のステージに向かっていく時期となりました。学校の想い、保護者の想い、地域の想い、そして一番大切な子ども達の想いを大切にして、新たなものを生み出していって下さい。引き続き日野市らしい教育活動を、みんなで推進していかれることを、心よりお祈り申しあげて、私の退任の挨拶とさせていただきます。

今までお世話になりました。ありがとうございました。

[堀川教育長]

以上をもちまして、本日の案件は全て終了をいたしました。これにて令和4年度第2回教育委員会臨時会を閉会します。

閉会 19時9分